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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário, ao
Presidente da Câmara Municipal de Corumbá, solicitando que seja implantado nesta Casa de Leis um
sistema de Transmissão ao vivo, em áudio e vídeo, das Sessões realizadas na Casa do Barão de Vila
Maria, visando assim dar maior acesso dos trabalhos legislativos à população, principalmente durante a
pandemia que ainda estamos vivendo, que vem privando a mobildiade de muitos munícipes que
gostariam de se fazer presentes nas sessões legislativas e encontram-se impedidos.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Fevereiro de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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